
Pièces 9 Pièces

Superficie 465 m²

Référence 9775

Prix 2 890 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Découvrez cette magnifique villa  à  vendre à ST RAPHAEL,  dans un des quartiers

les  plus  recherchés.  Avec  une  surface  habitable  de  465  m²,  cette  propriété

spacieuse comprend 9 pièces, dont 5 chambres en suites, parfaites pour accueillir

votre  famille.  Située  sur  un  terrain  de  2070  m²,  cette  villa  offre  un  cadre  de  vie

calme  et  résidentiel,  exposée  plein  sud  avec  une  très  jolie  vue  sur  la  mer.  À

l'intérieur,  vous trouverez un séjour incroyable avec coin salon d'environ 140 m² ,

une  cuisine  spacieuse  et  équipée  complétée  par  un  espace  cave  et  un  espace

buanderie. Chaque chambre bénéficie d'un ...

Saint raphael~les plaines. Beautiful sea view for this magnificent~contemporary villa

with  luxurious  fittings.  Large  living  room of  over  140  m²,  6  bedrooms  including  a

master  suite  of  60  m²  open  terrace  solarium  of  180  sqm  with  private  pool,  two

offices,  two  dressing  rooms.  Landscaped  garden  2070  m²  with  pool  edged  with

wide  wooden  beaches  and  a  pool  house.  A  product  and  an  exceptional  volume

close to the beaches.

AGENCE DU CAP IMMOBILIER ALESCA SARL

L'ETRAVE  200 Bd Félix Martin - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence
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